

Des entreprises de Cuba et du Chili signent un contrat d'association



La Havane, 5 avril, (RHC).- L'entreprise cubaine Comercial Caribbean Nickel et la firme chilienne RM Asesorías, ont signé ce mardi à La Havane un contrat d'association économique dans le but de récupérer les résidus de la production de nickel et de cobalt.

Le contrat s'inscrit dans le cadre d'un projet d'investissements pour la récupération du fer passif accumulé dans la localité de Nicaro, après la production de nickel plus cobalt.

A ce sujet, Juan Ruiz directeur général d'exploitation minière au ministère cubain de l'Énergie et des Mines, a relevé le caractère visionnaire du leader historique de la Révolution cubaine, dans des déclarations à la télévision nationale:

«Le 25 août 1966, au cours d'une visite dans la région de Moa, le Commandant en Chef a dit : maintenant nous allons nous occuper du nickel et du cobalt mais plus tard nous nous occuperons du fer.»

Des spécialistes du Chili et de Cuba vont mettre en place une entreprise pour le traitement des résidus de la production de nickel. Ces résidus ont une forte concentration de fer et de chrome. A ce sujet, Juan Ruiz

a signalé :

«Après le traitement du minerai, l'on extrait environ 1% de nickel et 0.09 de cobalt, il est déposé comme matière première notamment pour la production future de fer.»

De son côté, Ronny Muñoz, représentant de la firme chilienne RM Asesorías, a signalé:

«Nous avons la technologie, nous avons les connaissances. Nous pouvons les apporter ici. Ici, il y a un grand nombre de cadres professionnels d'une formation solide. Ici, il y a une faculté de métallurgie. Ce projet apportera à Cuba du financement, de la technologie, des connaissances, des emplois pour la communauté et une amélioration de l'environnement.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/126208-des-entreprises-de-cuba-et-du-chili-signent-un-contrat-dassociation>



Radio Habana Cuba